

martes 12 de marzo de 2024

El Ayuntamiento de La Laguna culmina los trabajos de peatonalización de la calle Juan de Vera

El proyecto de la Concejalía de Obras e Infraestructuras ha supuesto el embellecimiento de la vía, acorde al resto del casco histórico, y el soterramiento de servicios



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras, ha concluido esta semana los trabajos de peatonalización de la céntrica calle Juan de Vera, en el tramo que se ubica entre las intersecciones con las calles de San Agustín y Anchieta. La vía ya se encuentra abierta al público y comparte la estética del resto del casco histórico lagunero.

Los concejales de Obras y Ordenación del Territorio, Ángel China y Adolfo Cordobés, respectivamente, realizaron este martes una visita para comprobar el resultado de las obras desarrolladas.

China destacó que, con la finalización de estas intervenciones, “sumamos una nueva calle sin

contaminación por tráfico rodado y con una reducción importante del cableado aéreo, gracias al soterramiento de servicios que ha conllevado esta obra”. El edil también recordó que el proyecto ha contado con un presupuesto total de 210.525,66 euros.

Por último, el concejal señaló que las antiguas arquetas metálicas de los servicios de abastecimiento, saneamiento, pluviales, contadores y telecomunicaciones han sido sustituidas por arquetas con tapas en piedra, “logrando así una mayor integración con el adoquinado y obteniendo una estética más acorde para una calle peatonal de estas características”.

Las aceras perimetrales de la calle se han generado con el espacio resultante entre la zona de rodadura restringida hasta el encuentro con las fachadas de los inmuebles.

Esta actuación se une a otras calles similares que se han peatonalizado en los últimos años, como puede ser el caso de la calle Alcalde Suárez Melián y el primer tramo de la vía Bencomo, hasta Tabares de Cala. En los próximos meses, se concluirá un proyecto de las mismas características en la calle Rodríguez Moure, que ha precisado de una ampliación de plazo por la complejidad de las obras.

